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「ひがしくるめ未来ミーティング」における主なご意見 

 

【東久留米市の魅力について】 

No  

１ 東久留米市は、お年寄りからこどもたちまで、暮らしやすいまちである。 

２ 子育てもしやすい環境である。 

３ 緑も豊かであると感じている。 

４ 川があって、緑も豊かである。 

５ 東久留米市の知名度は低いと感じている。 

６ 六仙公園に自動車駐車場がない。 

７ 自然が豊かである。地域とのつながりがあり、近所の挨拶も活発である。 

８ 
夏には落合川いこいの水辺広場に人が集まり、六仙公園では春に桜を見に人が集まる

ので、人が集まる自然があるところが東久留米市の魅力であると感じる。 

９ 
発表会やコンクールで演奏したとき、地域の人たちが受け入れてくれて、温かみがあ

る。また、大人の人たちとも交流があり、声をかけてくれる。 

１０ 
自然が豊かなところと、地域の人たちがフレンドリーなところが東久留米市の魅力であ

る。 

 

【東久留米市をもっと良くするためには】 

No  

１ 習い事ができるところが少ないので、増えたらよいと思う。 

２ 
魅力のキーワードとして、自然があると思う。グリーンカーテンを中学校規模で取り組

んでみてはどうか。 

３ グリーンカーテンであれば、施設や一般家庭でもできるのではないか。 

４ 
季節ごとに、何ができるかわからない種を市民の方に配布して育てていただくのはど

うか。 

５ やりたい部活動が少ない。生徒も先生も足りないから、できない。 

６ 部活動の人手不足を解消するために、保護者に協力いただくのはどうか。 

７ 財政状況が厳しいことへの対策が必要であると思う。 
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【東久留米市の未来について】 

No  

１ 若い世代を呼び込むため、大学を誘致することができないか。 

２ るるめちゃんの着ぐるみを使用して、演劇ができないか。 

３ るるめちゃんを活用して動画を作ってみてはどうか。 

４ 
るるめちゃんの使用パターンを増やしてもらいたい。また、アレンジできるようにしても

らいたい。 

５ 老若男女問わず集まれる方法として、皆で野菜作りをするのはどうか。 

６ ホームページの改革が必要。他市ではトップページで市の魅力を情報発信している。 

７ デジタルスタンプラリーとかはどうか。 

８ 京都みたいな街並みにしたらよいのでは。 

９ 東久留米市を PRしてもらいたい。発信力が足らない。 

１０ 
インスタ映えするスポットが足りない。ファミリー層や若い世代に来ていただくようなス

ポットがあると良い。 

１１ 富士見テラスから見える景色は良かった。 

１２ 黒目川の桜はメディアにも取り上げられていたので、もっと情報発信してはどうか。 

１３ 笠松坂をきれいにしていただきたい。 

 


